
Es ist der Segen den uns Gott gegeben,
das Fest der goldenen Hochzeit zu erleben.

Die 

50
Ehe-Jahre sind verflossen,

haben viel erlebt und viel genossen.

Gisela und Adolf Knoll
15. Juni 2016


